

**Cuestiones Constitucionales, Revista Mexicana de Derecho Constitucional, edita su número 26**  
21 de marzo de 2013, México

Cuestiones Constitucionales, Revista Mexicana de Derecho Constitucional, edita su número 27. Con la calidad académica que la caracteriza, el número 27 de Cuestiones Constitucionales ofrece un interesante contenido, destacando los artículos de Luis Raúl González Pérez, “La libertad en parte del pensamiento filosófico constitucional” y el de Josep-Maria Castellá Andreu , “Sistema parlamentario y régimen electoral en España: similitudes y diferencias entre la forma de gobierno en el Estado y las comunidades autónomas”, el Comentario Jurisprudencial Abraham Barrero Ortega , “Garzón, un juez ante el Supremo” y la reseña bibliográfica de Mario Melgar Adalid, “Enemies, A History of the FBI”.